

Herr Durstewitz stellt fest, dass im Bereich der Hauptstraße in Höhe der Prof. Scheeben Straße und der Schwitzer Straße die Beleuchtung wegen der dort stattfindenden Sanierung der Hauptstraße demontiert sei. Herr Durstewitz bemängelt, dass die Verkehrssicherung vor allem morgens früh und abends dort nicht gegeben sei. Eine ausreichende Beleuchtung sollte auch für künftige Bauabschnitte im Bereich der Hauptstraße, welche in die „dunkle“ Jahreszeit fallen, berücksichtigt werden.

Herr Witt sagt zu, dass er den Hinweis gerne aufnehme. Er wird mit der Bauleitung vor Ort klären, wie dort Abhilfe geschaffen werden kann.